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Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 
21.09.2024 im Vereinslokal Zehner Treff, Berliner Allee 54, 58119 

Hagen 
 
 

Beginn 19:06 Uhr     Ende 20:19Uhr 
 
An der Jahreshauptversammlung nahmen, laut Teilnehmerliste, 20 Mitglieder teil. Die 
Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
Top 1 Begrüßung der Mitglieder und Eröffnung der Versammlung. 
 
Der Vorsitzende Thorsten Fitz begrüßte die anwesenden Mitglieder und eröffnete die 
Versammlung um 19:06 Uhr. Andreas Reh stellte sich kurz persönlich als neuer 
Schriftführer vor. Grund dieser Versammlung sind mehrere, mitbestimmungspflichtige 
Vorschläge zur Änderung der Gewässerordnung.  
 
 
Top 2 Entnahmenmenge für Gastangler pro Tag 
 
Für Gastangler soll die Entnahmemenge für die Bachforelle auf ein Exemplar pro Tag 
begrenzt werden. Leon Rüffert begründete den Antrag mit Bestandsschonung. Die  
Versammlung diskutierte den Vorschlag mit Pro und Kontra. 
 
Abstimmung: 
 
Ja: 11 Stimmen 
Nein: 8 Stimmen 
Enthaltung: 1 Stimme 
 
Diese Regelung ist zur Probe zwei Jahre befristet und wird in die Gewässerordnung 
übernommen. 
 
 
 
Top 3 Die Tagesentnahme und Jahresentnahme für Vereinsmitglieder 
 
Die Tagesentnahme soll auf 2 Forellen/Tag und 20 Forellen/Jahr gesenkt werden.  
Grund ist hier ebenfalls der Bestandsschutz und die enorm gestiegenen Kosten für 
den Neubesatz. 
 



 
Abstimmung: 
 
Ja: 11 Stimmen 
Nein: 7 Stimmen 
Enthaltung: 2 Stimmen 
 
Diese Regelung ist zur Probe 2 Jahre befristet und wird in die Gewässerordnung 
übernommen. 
 
 
Top 4 Größenentnahmefenster für die Bachforelle 
 
Leon Rüffert schlägt ein Größenentnahmefenster für die Bachforelle vor. Der Grund. 
Ist die Schonung laichfähiger Exemplare. Dieses Entnahmefenster soll auf 30 – 45cm 
festgelegt werden. 
 
Abstimmung 
 
Ja : 20 Simmen einstimmig 
 
Der Vorschlag wird in die Gewässerordnung übernommen 
 
 
Top 5 Einführung einer Fliegenfischer Strecke 
 
Der Vorschlag einer reinen Fliegenfischer Strecke, von der ehemaligen Raststatt bis 
hinter Edeka,  wurde rege diskutiert. Die Versammlung stimme wir folgt ab: 
 
Ja: 5 Stmmen 
Nein: 13 Simmen 
Enthaltung: 2 Stimmen 
 
Dieser Vorschlag wird nicht in die Gewässerordnung übernommen. 
 
Weitere Wortmeldungen waren nicht zu verzeichnen. 
 
Torsten Fitz beeendete die Versammlung um 20:19 Uhr. 
 
 
Andreas Reh 
 
 
Iserlohn, 21.09.2024 




